

Le 14/10/2022, à Lille

Objet : Information relative au projet éolien de Sarlande

Madame, Monsieur,

La société RP Global est présente sur le territoire de la commune de Sarlande depuis 2020.

Fort de'une autorisation par le Conseil Municipal de réaliser des études de faisabilité d'un projet éolien, notre société a engagé toute son énergie dans la collecte et l'analyse de l'ensemble des données techniques, environnementales et humaines.

Nous avons ainsi :

- Installé un mat de mesure de vent en septembre 2021
- Entrepris des actions de communication et de concertation avec les riverains par le biais de deux permanences publiques en octobre 2021
- Lancé des études écologiques sur un cycle biologique complet ainsi que sur le mat de mesure (instrumentation chauve-souris)
- Lancé un diagnostic paysager du territoire à large échelle.

En parallèle à l'ensemble de ces investigations, notre société n'a eu de cesse de communiquer avec la mairie de Sarlande afin de l'accompagner et de l'inclure dans notre projet.

Nous avons ensuite eu la possibilité de présenter notre projet avec ses avantages et ses inconvénients auprès du Comité Technique ENR de Dordogne ainsi qu'à Monsieur le Sous-Préfet de Nontron.

Au regard de l'ensemble des éléments techniques et scientifiques en notre possession à ce jour (contraintes écologiques fortes et impacts paysagers avérés) et conformément à ce qui avait été évoqué lors des permanences publiques, notre société a décidé de ne pas poursuivre le développement d'un projet éolien sur le nord de la commune de Sarlande. Cette décision, lourde de conséquences, a été prise en concertation avec les services de l'Etat et notamment la sous-préfecture de Nontron.

En ces temps de crise et d'incertitudes sur les approvisionnements énergétiques des territoires, RP Global maintient son engagement auprès des collectivités pour les aider à atteindre leurs objectifs de transition écologique et énergétique et continuera à œuvrer en ce sens avec les territoires pour permettre à la France de maintenir ses objectifs d'indépendance énergétique.

Sébastien CAPELIER
Responsable Expertises & Environnement

